

CONCLUIDO EL 20 AFILIATÓN, VAMOS POR EL 3º A NIVEL **NACIONAL, Y 100 ASAMBLEAS.**

Ciudad de México a 9 de septiembre de 2025 No. 76/2025

- Somos México desplegó a militantes y simpatizantes en distintos puntos de Alcaldías en la Cdmx, este fin de semana.
- Los Puntos de Afiliación también fueron instalados en diversas localidades de estados de la República.
- El 13 y 14 de septiembre, Tercer Afiliatón Nacional.

Como una gran jornada de activación ciudadana ha sido el Segundo AFILIATÓN efectuado por Somos México (Somos MX) este sábado y domingo 6 y 7 de septiembre, respectivamente en Alcaldías de la Ciudad de México y en al menos diez estados de la República.

En la capital mexicana, la ciudadanía partícipe de Somos México instaló puntos de afiliación en el Pabellón de Azcapotzalco; en el Ágora y Frente a Torres Lindavista en Gustavo A. Madero; en el Deportivo Plateros en Álvaro Obregón; en el Parque México en Cuauhtémoc; en el Parque Lincoln y el Parque Cañitas en Miguel Hidalgo; en Canal Nacional, en el Parque Xotepingo y en el Jardín Hidalgo en Coyoacán (en este último será todos los domingos); en Río Becerra 26 en Benito Juárez (permanente); y en la entrada a Bosques Residencial en Xochimilco.













En cuanto a los estados, instaló Puntos de Afiliación en el Boulevard Forjadores en La Paz, B.C. S. (todos los domingos); en el Parque Colinas de Monterrey, Nuevo León; en Jalisco, en el Parque Metropolitano de Zapopan, sábados y domingos; en Guadalajara, en Av. Abraham Lincoln, de lunes a viernes y en Av. Fray Antonio Alcalde, todos los domingos; en la Alameda de Celaya, Guanajuato, todos los domingos; en la Av. Cuauhtémoc 214 de Monclova, Coahuila, sábados y domingos; en San Luis Potosí, S. L. P., en el Antiguo Camino a Santa María y en Lomas 4ta Sección; en el Quiosko Plaza Juárez de Naucalpan, Estado de México; en Parque Calkini en Calkini, Campeche; y en El Parque de la Colonia Alemán en Mérida, Yucatán.

Los Puntos de Afiliación forman parte de la estrategia nacional denominada "AFILIATÓN" mediante la cual Somos MX invita a la ciudadanía para poder participar en la construcción de "La Fuerza que nos Une", a través de las Asambleas Distritales certificadas por el Instituto Nacional Electoral (INE) y afiliándose a la nueva fuerza política ciudadana. De acuerdo con la Estrategia, el despliegue de Somos México incluye promoción previa y precisa de los lugares donde se instalarán los puntos de afiliación, así como propaganda sobre la organización y auxiliares de afiliación registrados ante la autoridad electoral, con la aplicación electrónica en su teléfono celular que le permita afiliar en el lugar a ciudadanas y ciudadanos.

La difusión incluye mensajes e imágenes en redes sociales, pero también la ciudadanía puede consultar los Puntos de Afiliación en la siguiente liga: https://somosmx.org.mx/puntos-de-afiliacion/.

Este sábado 13 de septiembre, Puntos de Afiliación serán instalados en la Concha Acústica en Toluca,













Estado de México; de lunes a sábado en la Calle Fresno No. 69 en la colonia Melchor Ocampo en Morelia, Michoacán. Y el domingo 14, enfrente de la Catedral de Cuernavaca, Morelos; en el Zócalo de Puebla; en calle Cuauhtémoc 214 en Monclova, Coahuila; y en el Parque Miguel Hidalgo de Escárcega, Campeche.

Además de las 200 Asambleas exigidas por el INE, Somos MX debe de contar con 256 mil afiliaciones para obtener el registro que le permita participar en las elecciones intermedias del 2027. En la actualidad, Somos México cuenta con 99 Asambleas y tiene programadas cuatro para este sábado y domingo (imágenes anexas).

Somos México llegará a las 100 Asambleas este fin de semana.

--//-























